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创建省级文明城创建省级文明城
建设幸福新枣庄建设幸福新枣庄

晚报讯 （记者 姚付林） 26日，在滕州
市解放路解放大桥东面的道路上，许多白烟从
绿化带的外侧飘到路上，走近还能听到噼里啪
啦的草木燃烧的声音。“这是有人在焚烧杂
草，打算把绿化带外面的空地开垦出来种
地。”知情市民对记者说。

穿过绿化带，记者在一片空地上看到，一
位中年男子站在燃烧的杂草旁边，火势随着风
越来越旺，男子站在旁边时而蹲下将周围可燃
烧的东西放到火上。在正在燃烧的杂草不远
处，一大块空地已经只剩下燃烧杂草的灰烬，
黢黑一片。据介绍，此处是解放路以北待开发
的一块空地，因沿河，规划做成沿河景观带，
由于近期还未施工，附近有居民便盯上了这块
空地，开荒种田。“以前没有做出规划的时
候，附近后洪的居民便在河边开辟出空地种
菜，后来说是要建成沿河景观带，而且地块已
经初具规模，现在就等着施工了，有些居民可
能觉得这些空地闲置着挺可惜，便想再开垦出
来，来年种上一茬菜。”家住后洪的居民王先
生说。

作为公共区域，有人却据为己有种菜，市
民给出了很多种自己的看法。一位邻居在经过
正在焚烧杂草的男子身旁时，和他寒暄几句后
便离去。“现在是冬天，正是开垦荒地的时
候，这些空地上种些菜，肯定长得很好，再
说，也不影响城市环境，在绿化带外面，一般
人根本看不到。”这位邻居向记者说道。

“路上搞得浓烟滚滚的，影响过往车辆驾
驶员的视线，而且焚烧的气味很难闻，污染环
境很严重，感觉这种行为很自私，最起码这里
的区域是公共的，不能拿来当成自己的一块私
地。”对此很反感的市民说道。

随后，记者拨通了城管局龙泉分局的电
话，针对此事，工作人员明确表示，路边焚烧
不改，霸占公共区域不妥，一经发现，将严厉
查处。

焚烧公共用地
私自开荒种菜

晚报讯 （记者 李佼） 27 日，薛
城区福星花园小区的住户拨打本报热线
反映，“我们小区的煤气一到中午和下
午做饭时间就非常不给力，火苗非常
小，导致我们根本没法做饭。”

一位住户告诉记者，福星花园的煤
气并不是一直这样，自从天气变冷后，
煤气就越来越小，最近，住户们做饭都
成了问题，“我每天中午十一点半下
班，由于我们家楼下就有市场，所以我
可以顺路买点饭菜，即使这样，我回到
家也得 12点左右，紧接着我什么都不
能干，就要开始做饭。以前煤气好的时
候，我很快就能做好饭菜，剩下的时间
还能休息一会儿，现在倒好，本打算炒
菜呢，出锅后，也会变成炖菜，因为火
力不够，根本不能炒菜。最近，我是厌
倦了这不给力的煤气，只好从外面买来
现成的饭菜，可这也不是长久之计啊，
外面的饭菜吃起来不划算不说，卫生状

况也让人担忧啊。另外，我还比较担
心，煤气小会不会对壁挂炉产生影响，
会不会影响壁挂炉的使用时间。”

一位年纪稍大的住户说道，“我和
老伴不住这个小区，我的儿子住在这，
最近，我听他说小区煤气一到饭点就变
的很小，所以，我每天早晨9点多就来
他们家，给他们一家三口做饭。”记者
了解到，该小区还有很多住户因为做饭
不方便，索性中午就不回家了。

带着住户们的意见，记者致电了薛
城区海乐燃气有限公司，一位工作人员
解释道，“在小区的煤气表上有我们公
司的电话，居民如果有问题，可以打电
话联系我们，可是现在我们还没有接到
反映煤气小的电话。造成煤气小的原因
可能是用壁挂炉取暖的原因。福星花园
小区是用壁挂炉取暖的，由于天气寒
冷，住户们都开着壁挂炉，用气比较集
中，尤其是中午和晚上吃饭的时间，居

民取暖和做饭都需要用煤气，这就导致
煤气气量不足。对此，并没有很好的解
决办法，只能呼吁住户们在这个时间段
尽量关闭壁挂炉，否则，不仅影响本小
区的供气，还会对其他小区造成影响。
不过按理说，我们的供气是非常充足
的，还不至于因为大家使用壁挂炉而导
致煤气变小，我们会尽快安排工作人员
到小区里进行检查，尽快让住户用上充
足的煤气。”

饭点气变小 做饭成问题
燃气公司：跟用户使用燃气壁挂炉有关

晚报讯 （记者 杨舒 摄影报道）
近日，市民张先生拨打本报热线反映，
在薛城区广场西路与靠近八中南校南侧
的一处交叉路口，虽然设有交通信号
灯，但是一直未见交通信号灯亮过。由
于该路口周边有建筑物围墙遮挡视线，
又没有交通信号灯，所以经常发生交通
事故，希望此处的交通信号灯早点亮起
来。

12月 28日下午，记者来到张先生
反映的地点看到，该交叉路口在广场西

路上分别设置了两处交通信号灯，但不
知道什么原因，这两处信号灯一直处在
关闭状态，过往车辆和行人从此经过
非常危险。特别是在该交叉路口自北向
西转弯的时候，因为拐弯处有建筑物围
墙的遮挡，很难观察到西面道路的车
况，在没有交通信号灯的情况下，稍不
注意就有可能发生交通事故。

家住附近的杨先生告诉记者：“此
路段已经通行了一年多，交通信号灯也
是很早就安置在路口了，但是一直没见

亮过，因为没有交通信号灯，从此经过
的车辆和行人又比较多，所以经常发生
交通事故，我曾经就在此处险些被一辆
农用车撞到，所幸我当时骑着电动自行
车车速比较慢，只是摔了一跤，并无大
碍。”

记者了解到，该交叉路口周边分布
着多所学校，也通往不少新建社区，重
要的是，广场西路也是连接城区和乡镇
的重要道路，每到早晚交通高峰期，除
了接送学生的车辆，还有不少乡镇居民
驾驶着摩托车和农用车从此经过。虽然
是远离城区的一条小路，但是却担负着
重要的交通职责，因此交通信号灯也是
非常必要的交通设施。记者呼吁相关部
门，让此处的交通信号灯早些亮起来。

学校附近信号灯成摆设
存安全隐患 市民意见大

在市区三家
花园附近，近40
多棵行道树被
“黄袍加身”，但
走近一看，“黄
袍”全是用铁钉
给钉上的。有市
民表示，“虽然
这样看上去很漂
亮，但这些行道
树却遭受‘皮
肉’之痛，令人
心疼。”
（记者 苏羽 摄）

““黄袍加身黄袍加身””
大树遭罪大树遭罪

枣庄开元凤鸣山庄位于枣庄新城凤鸣路，
紧邻市政大厦，环境优美，设施齐全。酒店拥
有各类客房，通透时尚的卫浴设计，贴心周到
的专职管家，无微不至的管家服务，将带给会
议、商务或度假的客人品位非凡的享受。

时尚尊贵的会议之都是酒店新起点定位。
极其完善和现代的会议场所及设施。15个不
同规格的会议室，融汇最新科技的会务设备。
其中气势恢宏的开元厅面积达 800多平方米，
采用无柱设计，可容纳600人会议，个性化会
场布置、专业会议流程设计、专制会议百宝
箱、度身定做会议茶歇及晚宴，训练有素的专
职会议经理全程服务，为您提供高档会议的一
切所需。

时尚尊贵，在开元

凤鸣山庄尽享会议新体验


